

MAGAZINE

FKUB Kalteng Mengucapkan: Selamat Merayakan Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriyah

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID

Apr 22, 2023 - 07:16



Pengurus Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Provinsi Kalimantan Tengah

PALANGKA RAYA - Bulan suci Ramadhan merupakan bulan yang penuh Barokah bagi umat Muslim di Dunia, untuk melaksanakan ibadah puasa. Tepat hari ini Sabtu 22 April 2023 adalah hari besar umat Muslim, Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriyah.

Walaupun antara pemerintah dengan Warga Nadalathul Ulama (NU) dalam penerapan hari Raya Idul Fitri berbeda satu hari, namun kebersamaan sebagai warga NKRI tetap terjaga dengan baik.



Begitu pula apa yang disampaikan oleh Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), pada perayaan hari Raya Idul Fitri di Bumi Tambun Bungai, tahun 2023.

Dr. H. Bulkani, M.Pd, ketua FKUB Provinsi Kalteng, menyampaikan ucapan, "Selamat Merayakan Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriyah tahun 2023, Mohon Maaf Lahir dan Bathin,".

Didampingi pengurus FKUB Kalteng, sekretaris Drs H. Riduan Syahrani, M.Si dan Wakil Ketua Drs. Oka Swastika, SH., M.Si.

Dikesempatan itu juga, Bulkani menyampaikan pesan kepada masyarakat Kalteng khususnya, agar didalam perayaan Idul Fitri ini bisa terjalin lebih baik lagi antar umat beragama dan tali silaturahmi tetap terjaga.

"Silaturahmi selama ini terjalin sesama umat beragama di Kalteng, sudah lama berjalan baik. Diharapkan bisa lebih baik dengan mementum hari raya Idul Fitri tahun ini," kata Bulkani.

Hubungan antar umat beragama di Kalteng selama ini, berjalan baik. Hal itu juga berkat peranan masyarakatnya yang sangat menjaga keharmonisan hubungan antar sesama umat beragama.

Kalteng yang juga dijuluki dengan sebutan Bumi Pancasila, sangat menjaga keyakinan yang dianut penduduknya. Karena selain disebut sebagai bumi yang sangat menghargai keberagaman keyakinan sesamanya, juga memiliki Pilosofi yang kental, Falsapah "Huma Betang".

Falsafah Huma Betang merupakan salah satu kekayaan intelektual lokal asli Suku Dayak di Kalimantan Tengah yang terinspirasi dari rumah adat. Falsafah

Huma Betang memiliki nilai luhur seperti kesetaraan sesama manusia, kebersamaan, kekeluargaan/ persaudaraan, persatuan dan taat pada hukum.

Hal itulah yang selama ini dilakukan dan dijaga FKUB Kalteng dalam menjaga kerukunan umat beragama selama ini. Menolak paham Radikalisme, Terorisme dan Intoleran di tengah - tengah masyarakat Kalteng.

Pada tahun ini, paska Pandemi Covid - 19 melanda negeri ini, pelaksanaan perayaan Idul Fitri lebih meriah dan antusias masyarakat sangat luar biasa.

"Keluarga Besar FKUB Kalteng, mengucapkan selamat merayakan Idul Fitri 1444 Hijirah, tetap menjaga protokol kesehatan dan menjalin silaturahmi antar sesama,' kata Ketua FKUB Kalteng ini.